



第31回 「もったいない市」開催報告



平成28年4月10日(日)9:00~12:00

入場者数 大人640名 子ども244名(合計 884名)、募金者数 386名



スタッフミーティング



受付の様子



じゃんけん大会の様子



午前9時までに並んだ方 81名



スタッフの寧々ちゃん(小4)

平成28年度初の「もったいない市」を開催しました。天候に恵まれたこともあり朝から大変多くの方にご参加いただきました。過去最高の参加人数です。今回は、受付ブースを1か所追加。開場まで並んでいただく方々には、持込者と持込なしの2列で対応するなど新しい試みをプラスしましたが、持込の方が大変多くもしかしたら、終了までに受付出来ないのではないかと焦る場面もありました。並ばれている方からは「半年ぶりの開催が待ち遠しかった。」と言っていただき感謝です。また、参加スタッフの様子を見て「参加してみたい。」と、思われた方から問合せがありました。事前登録していただければ誰でも参加可能です。「エコはま」にお問合せください。お帰りの方からは「じゃんけん大会が楽しかった！」との感想をお聞きしました。残念ながら希望する商品は手に入れることは出来なかったようですが、楽しんでいただけたようですね！

スタッフの声:初めての参加で役に立つか非常に不安であったが、運営スタッフはもとより、持ち込みや入手希望の市民の方々が、明るく積極的に活動に参加してくれたことから、自分も楽しんで参加することが出来た。(50代男性 参加報告書より一部抜粋)

スタッフの声:ボランティア等、柄にもないと思っていたが、自分の予想に反して“非常に楽しんで”出来たことに驚いた。浜松市の色々な方々と笑顔で話げできたことも、これからの財産。自信が少しついた。(40代 男性 参加報告書より一部抜粋)

スタッフの声:久しぶりに身体を動かして、すがすがしい気持ちです。(40代女性)

スタッフの声:ごみに関する意識が高い事に感心しました。気持ち良く働けました。(40代男性)

スタッフの声:非常に沢山の方が来て、ビックリしました。(70代男性)

スタッフの皆さまから頂いた共通の感想は、「楽しかったです。」



スタッフ総勢 36名